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Enfin, sont échangées entre l’équipe en charge du projet et le groupe différentes références 
possibles, ainsi, le prix Durabilis de l’UNIL et l’EPFL est évoqué. 
 
Le groupe de travail du prix FSU-r va poursuivre son travail de recherche afin de formaliser 
une proposition en adéquation avec les échanges du jour et en intégrant les documents 
transmis récemment par le comité romand sur la précédente édition du prix FSU-r. 

 
4. Prochain évènement : visite du Centre Sportif de Malley 

Le vendredi 28 septembre prochain, de 14 h à 17h30 à l'Espace Chaudron de la patinoire 
provisoire de Malley, aura lieu une rencontre de la section romande de la FSU, organisée par le 
groupe jeunes urbanistes.  
 
Le quartier de Malley dans l'Ouest lausannois connait un développement urbanistique très 
important autour de la gare CFF de Prilly-Malley. Cet évènement sera l'occasion de présenter 
la reconversion planifiée de cette ancienne friche industrielle, en axant sur les grands projets 
d'architecture, d'espaces publics et de mobilité douce. 
 
L'inscription à cet évènement est gratuite et obligatoire. Les places sont limitées à 30. 
 
 

5. Divers  
La date exacte de la prochaine séance est encore à fixer, mais elle est prévue un mercredi 
fin novembre, à Genève. 
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par courriels aux employeurs pour communiquer sur des personnes recherchant un poste. 
Enfin, l’idée de créer un groupe Linkedin est avancée.  
 
Dans un troisième temps, le groupe met en avant l’importance d’être plus précis sur les 
ressources nécessaires pour mettre en place cette base de données, que ce soit en temps ou 
en personnel. À ce titre, sera envoyée à Tobias Imobersteg la liste des bureaux inscrits à la 
FSU-r.  
 
Enfin, l’aval de la FSU-r est nécessaire au projet. De plus, au sein même de cette dernière, 
la question du statut du stagiaire ne fait pas l’unanimité. À ce titre, lorsque le projet sera 
plus avancé, un groupe de la FSU-r-jeune pourra alors le présenter au comité de la FSU-r. 

 
3. Prix FSU-r : retour sur les réflexions en cours 
Elise Glatt et Elie De Castro (excusé : Thomas Aligisakis) présentent l’avancement du 
projet du prix FSU-r qui cherche à valoriser les travaux de Master des étudiants des cursus 
en géographie/urbanisme/aménagement du territoire des institutions de formations 
romandes (UNIL, UNIGE, EPFL, HES-SO). Un prix a déjà été décerné précédemment et 
des discussions pour le relancer ont eu lieu au sein du comité FSU-r en 2015. 
 
À ce titre, différents éléments sont avancés, mais restent en suspens. Ainsi, pour limiter le 
nombre de travaux envoyés, il faudra éventuellement plancher sur une note minimale de 5. 
Aussi, il sera nécessaire de limiter le volume des travaux soumis. Pour ce faire, il s’agira 
d’une part d’imposer une thématique annuelle qui serait renouvelée d’année en année ou 
tous les deux ans. D’une autre part, il pourrait être envisagé de ne demander qu’un 
document résumant le travail de Master sur une quinzaine de pages.  
 
Concernant le dépôt de candidature, il est proposé qu’il soit fixé en automne et déposé dans 
les 24 mois après obtention du diplôme pour laisser plus de chance à un travail de concorder 
avec la thématique annuelle. À ce titre, le groupe émet aussi l’idée de pouvoir créer une 
thématique « extraordinaire » pour des travaux particulièrement originaux qui par leur sujet 
d’étude n’auraient que très peu de chance de correspondre à une thématique dite annuelle. 
Enfin, s’agissant d’un concours, se pose aussi la question de rendre anonymes les travaux. 
 
Au sujet du jury, le groupe propose de promouvoir l’expertise des membres FSU-r en 
fonction des thématiques. Il a été discuté de la pertinence d’intégrer dans le jury un/des 
professeurs d’université, le débat reste ouvert. 
 
Le financement du prix est donné par la FSU-r avec un montant de 1'000 CHF (mille 
francs). Le groupe jeunes urbanistes souhaiterait étendre ce montant par le biais de 
sponsoring à chercher auprès des collectivités publiques (cantons, villes) et institutions de 
formations. 
 
À propos de la remise des prix, l’équipe en charge de ce projet propose que les trois 
lauréats, sans connaitre leur classement, présentent leur projet en quelques minutes lors de 
la cérémonie de remise. L’idée de cette présentation n’est pas de remettre en jeu le 
classement puisqu’il sera déjà établi et fixé avant cet oral, mais simplement de proposer 
une cérémonie plus dynamique. 
 



PROCÈS-VERBAL	Groupe	jeune		

1	

	

 
n° & Séance n° 3 – Vendredi 31 août 2018 
Lieu Espace Porte de Conthey,  5 Rue de Conthey, Sion 
Participant(e)s Tim Lüscher, Lionel Tudisco, Elise Glatt, Michaël Sandoz, Gaëtan 

Buscaglia, Florian Parvex, Aurélie Defago, Aude Weber, Elie De Castro, 
Morgane Rothacker, Hervé Savioz, Valérie Andreetta, Celina Mendes, Léa 
Gillioz, Tobias Imobersteg, Serge Nasilli 

Excusé(e)s Denis Steckler, Thomas Aligisakis, Julie Dubey, Florence Vuille 
Rédaction PV Serge Nasilli 

___________________________________________________________________________ 
Le masculin vaut pour le féminin 
 

1. Communications FSU-r 
Aude Weber, ayant participé au dernier comité de la FSU-r le jeudi 30 août, communique 
les informations concernant le groupe jeune. 
 
1ère information : la FSU-r-jeune aura pour mission de promouvoir les activités de la FSU-
r au sein des formations supérieures. La promotion doit débuter dès cet automne au sein 
des Certificate and Master of Advanced Studies (CAS/MAS), puis au sein des masters dès 
le printemps prochain. À titre d’exemple les institutions de formations ciblées sont l’UNIL, 
l’UNIGE, l’EPFL et la HES-SO. 
 
2ème information : la FSU Suisse organise un jubilé en mai 2020, à ce titre elle recherche 
notamment des personnes du groupe jeunes urbanistes FSU-r pour rejoindre le comité 
d’organisation.  
 
3ème information : le comité du Forum Bâtir et Planifier, qui regroupe les membres de trois 
associations (FSU, SIA et FSAP) cherche à se renouveler, suite au départ de deux membres 
du comité. À ce titre, les membres de la FSU-r ont reçu un courriel pour un appel à 
candidatures. 
 

2. Base de données des stages : retour sur les réflexions en cours 
Tobias Imobersteg (excusées : Julie Dubey, Florence Vuille) communique l’avancement 
du projet de la base de données des stages qui vise à mettre en lumière l’existence de stages 
en rapprochant notamment futurs et anciens stagiaires. Certaines questions restent à 
clarifier qui sont alors discutées lors de la séance. 
 
Dans un premier temps, les interrogations portent sur l’anonymat des données, que ce soit 
des futurs employés et des futurs employeurs. D’une part, il est partagé par le groupe que 
l’employeur doit donner son accord avant d’apparaitre sur la plateforme. D’autre part, il 
est aussi partagé que cette plateforme doit viser un spectre maximal d’individus, inscrits 
ou non à la FSU. 
 
Dans un second temps, il est discuté de la possibilité de créer une synergie ou de s’inspirer 
d’autres plateformes proposant une offre similaire. Ainsi, le groupe souligne qu’il existe 
déjà une offre de stage par canton dans d’autres sections de la FSU. L’existence d’Argil 
communiquant sur des offres de stage et de Tracé - Espazium communiquant sur des 
emplois est aussi mise en avant. Aussi, l’EPFL utilise un système de notifications envoyées 


